

L'abus de médicaments : une autre forme de maltraitance des enfants

Compte Test - 2010-09-06 09:57:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le National Poison Data Système et Denver Health a reçu 1400 déclarations relatant des cas d'administration abusive et injustifiée de médicaments par des parents à leurs enfants. Selon ce même centre 160 cas d'abus médicamenteux ont été constatés outre-Atlantique dont 2 cas mortels. Les familles de médicaments les plus utilisées sont: les antalgiques, les sédatifs et les antitussifs. Dans certains cas les parents ont même recours à des boissons alcoolisées. Ces parents réagissent de la sorte essentiellement pour punir leurs enfants, pour les faire dormir ou tout simplement pour se soustraire à leurs responsabilités. Selon le Dr Shan Yin, de l'Université du Colorado : « L'administration malveillante de produits médicamenteux devrait être considérée comme une forme grave de maltraitance à enfant ». Le Dr Pierre Duterte, vice-président de l'association La Voix de l'enfant considère à son tour que l'administration d'antitussifs en vente libre par exemple, pour passer une soirée tranquille, devrait être considérée comme de la maltraitance. La vente libre de ces spécialités non dénuées d'effets secondaires déresponsabilise en partie les parents. Au Maroc, certains parents ont également recours à certains sirops ou des plantes sédatives telles que les graines de pavot (kharchacha) qui peuvent mettre en danger la vie des enfants en bas âge (Pharmacies.ma- 6 septembre 2010)